
Compte-rendu du conseil municipal du 17/11/2021 

Présents : Etienne CHATELON - Mathieu ROUSSEAUX - Emmanuelle LANGLAIS 
BALLANDRAUD   Elisabeth VILLARD - Hervé MARCON –– Vincent CARREY– 
Madjid BRIBI – Pierre BURELLIER. 

Pouvoir : Hervé MARCON à Elisabeth VILLARD 

Absents : Benoît LAFFONT– Emeline RAPAUD 

Secrétaire : Pierre Burellier 

Le compte-rendu du conseil du 4/11 est approuvé à l’unanimité. 

Acquisition parcelle de bois AM 228 sise la Pouyat 
Validée par 6 voix pour, 2 abstentions et une voix contre.  
Comme vu avec Mme Privat de l’ONF, volonté de reboiser par placeau (bouquets de 
7 plans sur 8m2, espacés de 9m), pour un cout estimatif de 1967€. Une diversité 
d’essences de feuillus et de résineux permettra de favoriser la biodiversité, une 
meilleure résistance aux parasites et l’adaptation au réchauffement du climat. Le 
reboisement par placeaux, beaucoup moins dense qu’un boisement en plein, 
favorise la régénération naturelle, intéressante sur cette parcelle où le chataîgnier est 
naturellement présent.  

Extension BTS « Tête Noire » - Prop. FEASSON 
Extension du réseau électrique pour la création de poulaillers. 
Validée à l’unanimité pour un montant global de 18 500€ HT avec reste à charge 
pour la commune de 11 100 €HT, une fois déduite la part subventionnée par le SIEL-
TE42.  
Comme l’indique la délibération suivante, le montant avancé par la commune est pris 
en charge intégralement par le pétitionnaire, le GAEC des Bénevis.  

projet d'extension du réseau électrique pour PC GAEC des Bénevis 
La prise en charge des 11 100€HT de travaux par le GAEC des Bénevis, permise par 
l’article L-332-8 du Code de l’urbanisme, est votée à l’unanimité.  

projet d'extension du réseau AEP pour PC GAEC des bénevis 
Sur un budget de travaux de 8 902€HT, la commune prend à sa charge 1500€HT 
pour le renforcement du réseau existant sur 175 ml.  
Voté à l’unanimité 

Décision  modificative N°3 pour intégration des frais d'études suivis de travaux 
Votée à l’unanimité 

Questions diverses : 
- achat vidéoprojecteur pour la mairie 
- changement forfaits internet école et mairie et portable agent de la 

municipalité, pour pallier plus vite aux pannes réseaux.  
- panneaux 30km/h et aménagements de voirie et mobilier urbain pour ralentir 

les entrées au village 
- conseil d’école : organisation du ménage et projet sorties scolaires. 

Prochain Conseil le 1er décembre à 19h30. 


